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Il giorno 19 del mese di febbraio dell’anno 2020 alle ore 18:45, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia alla Cascina Riscatto di via Tiziano, il Consiglio di 

Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Resoconto incontro Dirigente scolastico. 

4. Assemblea di quartiere 

5. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale il  Consigliere Valentina Asolini. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA X  

2 DI TUORO SILVANA  X 

3 DONINELLI AUSILIA X  

4 FRASSI MAURIZIO  X  

5 GALEAZZI GALEAZZO X  

6 TOMASINI FRANCESCO X  

7 VENTURELLI GIUSEPPE X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1°: Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale, non essendovi pareri contrari il Consiglio approva. 

 

Punto 2°: Comunicazioni del Presidente 

 

Il Presidente: 

• Relaziona sull’incontro svolto con gli insegnanti della scuola elementare Raffaello, insieme ad 

Alessandra Spreafico dell’Associazione Carcere e Territorio, relativamente al progetto di 

riqualificazione dell’edificio scolastico con la collaborazione dei detenuti. Le maestre hanno 

evidenziato che si tratta di un ambiente difficile con situazioni diverse e certe argomentazioni 

potrebbero mettere a disagio alcuni bambini. Non tutte le insegnanti ritengono di avere 

competenze specifiche per parlare di queste argomentazioni, per cui servirebbe assistenza da 

parte degli esperti di ACT nell’elaborazione e la conduzione di interventi adatti alle singole 

classi. Si è programmato un prossimo incontro, in data da definire. 

• Chiede ai responsabili delle tre commissioni tematiche di inviare mensilmente una mail in cui 

vengano riportati gli incontri svolti e gli argomenti in essi affrontati. 

• Segnala al Gruppo ambiente lo svolgimento, il 22 febbraio, di un convegno sul tema Caffaro. 

• Segnala lo svolgimento, il 21 febbraio, della presentazione del Report sul Diritto di Asilo 

curato dalla Fondazione Migrantes. 

• Segnala la ricezione del programma delle iniziative estive nel Comune di Brescia. 

• Segnala la ricezione del programma delle iniziative ANPI. 

• Segnala la richiesta dell’Assessorato alle Pari Opportunità di individuare le panchine rosse nel 

quartiere, che risultano essere localizzate via Botticelli, Tiziano, Raffaello, Michelangelo. 

• Propone di valutare una data fra il 1, 6, 15, 20 aprile per lo svolgimento del corso di formazione 

della Croce bianca. A seguito di confronto, il Consiglio individua come data il 15 aprile. 

• Sottopone all’attenzione del Consiglio l’iniziativa “DIVENTA UNO STUDENTE FELICE”, 

ciclo di incontri per genitori e ragazzi in orario serale con diverse tematiche, promossa 



dall’Associazione culturale Mappe Felici, già programmata nella zona sud. Il Consiglio, a 

seguito di confronto, incarica il Presidente di sottoporre l’iniziativa ai Presidenti degli altri 

Consigli di Quartiere della zona est per svolgerla in collaborazione. 

 

 

Punto 3°: Resoconto incontro con Dirigente Scolastico 

 

Il Presidente relaziona Consiglio sullo svolgimento dell’incontro con il Dirigente Scolastico, 

relativamente alla formazione delle classi per il nuovo anno scolastico. La tematica principale è la 

richiesta, ricevuta da alcune famiglie, di iscrivere i propri figli in altri plessi dell’Istituto 

Comprensivo Est 1, conseguente alla riduzione del numero delle sezioni.  

Pur ritenendo prioritario scongiurare tale riduzione, il Consiglio di Quartiere ha proposto, qualora 

ciò non sia in alcun modo possibile, di aggiornare il criterio di preferenza nell’accettazione degli 

studenti, sostituendo a quello attuale un nuovo criterio a punti che dia una valutazione integrata 

dell’insieme delle circostanze degli studenti (es. vicinanza geografica, presenza di fratelli 

nell’istituto, disponibilità di strumenti di trasporto pubblico già garantiti dal Comune). 

Il Dirigente ha fatto però presente che l’eventuale nuovo criterio si potrà applicare solo dall’anno 

successivo, ossia per la formazione delle classi per l’a.s. 2021/2022. 

 

Punto 4°: Assemblea di quartiere 

 

A seguito di discussione, il Consiglio individua il 18 marzo 2020 come possibile data per svolgere 

l’assemblea pubblica, nella quale dare informazioni di quello che stiamo facendo e che abbiamo 

fatto. 

Il Consiglio incarica la Consigliera Asolini di occuparsi della preparazione del volantino. 

 

Punto 5°: Varie ed eventuali 

 

• Sono presenti alla riunione del Consiglio di Quartiere i gestori della cascina Maggia. 

I gestori manifestano l’interesse di creare un luogo di aggregazione, attrattivo per le 

associazioni. Informano che sono già diverse le attività che la cascina gestisce, dalle mostre alle 

iniziative per le ricorrenze, e segnalano la presenza di uno spazio, definito Orto, all’interno del 

giardino della cascina utilizzato per attività di vario genere.  

• La Consigliera Doninelli relaziona sull’incontro avuto con il geometra Mandonico, 

responsabile del servizio edilistica del Comune (fmandonico@comune.brescia.it), sul tema 

dell’agibilità dell’auditorium della scuola De Filippo. 

L’auditorium ha un’agibilità di 200-280 persone. Si verifica un grosso problema quando 

l’auditorium viene dato in uso ad altre associazioni: il Comune vorrebbe che le persone indicate 

a livello scolastico per la sicurezza fossero presenti anche nel corso delle altre attività non 

scolastiche. 

La consigliera Doninelli informa altresì dello svolgimento di un incontro in via Sabbioneta con 

il gruppo Plastic Free per sviluppare nuovi progetti, nel quale a nome del CdQ San Polo Parco 

ha proposto lo svolgimento di interventi sul tema della Costituzione. 

• Il Consigliere Galeazzi informa dell’imminente svolgimento presso Casa Associazioni della 

riunione dell’osservatorio Alfa Acciai, nel quale il Consigliere Galeazzi rappresenterà il Cdq 

San Polo Parco. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 20:00. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        Il Consigliere verbalizzante 

                   Francesco Tomasini           Valentina Asolini                                                                   
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